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2011/65
Schriftliche Anfrage von Patrick Blöchlinger (SD) vom 09.03.2011:
Fahrzeugpark der Stadt Zürich, Bestand und Bewirtschaftung
 
Von Patrick Blöchlinger (SD) ist am 9. März 2011 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Die Verkehrsbelastung, insbesondere durch den motorisierten Individualverkehr, gibt immer wieder Anlass zu Fragen und Diskussionen. Im Speziellen muss
festgestellt werden, dass der Berufsverkehr aus der gesamten Schweiz in unserer Stadt vor allem am Morgen und Abend zu massiven Staus führt.
Im heutigen Strassenbild von Zürich sind auffallend viele Fahrzeuge der öffentlichen Verwaltung zu zuordnen. Da die öffentliche Verwaltung sehr auf die
Luftreinhalteverordnung und den Umweltschutz bedacht ist, bitte ich den Stadtrat höflich um Beantwortung der folgenden Fragen:
 

1. Wie viele Motorfahrzeuge zählt der aktuelle Wagenpark der Stadt Zürich insgesamt?
Bitte um Auflistung nach PW, LKW und Spezialfahrzeuge (geordnet nach Departement)

2. Wie viele sind davon Reinigungsfahrzeuge und was sind die Kosten pro Typ?
3. Wie war der Fahrzeugbestand vor fünf, resp. zehn Jahren?
4. Wie alt ist ein PW bei der Stadt, bevor dieser in der Regel ersetzt wird?
5. Wie viele so genannte Laubbläser hat die Stadt Zürich heute noch?
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